

# Werbung für Godorfer Hafen

Ausbau oder nicht? Am Sonntag entscheiden die Kölner über den Godorfer Hafen



Fotos: VOLKER DENNEBIER, CHRISTIAN KNIIPS

# Staatsanwalt ermittelt gegen IHK

Köln – Die Staatsanwaltschaft ermittelt gegen die Chefs der Kölner IHK. ES IST EIN ANFANGSVERDACHT!

Ein Verbandsfunktionär aus Kassel hatte Strafanzeige wegen Untreue erstattet (BILD berichtete). Der Vorwurf: Die Kampagne der IHK zum Hafenausbau sei rechtswidrig, weil eine Kammer sich nicht wie eine Bürgerinitiative verhalten dürfe. Damit seien die 50 000 Euro veruntreute Mitgliedsbeiträge. In Deutsch-

land ist die Kammermitgliedschaft Pflicht. Dagegen kämpft der Verband.

Die IHK weist die Vorwürfe zurück.

„Schließlich hat die Vollversammlung unserer Mitglieder der IHK-Leitung den Auftrag zu der Kampagne gegeben“, sagt ein Sprecher.

„Die Anzeige ist Teil einer Kampagne“, sagt IHK-Chef Herbert Ferger. „Ziel der Kampagne:

die deutschen Industrie- und Handelskammern mundtot zu machen.“



IHK-Hauptgeschäftsführer Herbert Ferger